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Fefecê tem a 4ª 
melhor média de 
público pagante 
da Segundona

Frigorífico 
reabre e pode 
gerar cerca 
de 300 vagas 
de emprego

Após pedidos de 
Neide Garcia Centro 
de Lazer começa a 
ser reformado

Esta semana a prefeitura de Fernan-
dópolis iniciou obras de reforma no 
centro de lazer Luiz Ranier dos Santos 
Gomes, localizado na rua Sebastiana 
J.Silva, nas proximidades do CDH.

Página 03

Em uma convenção realizada 
na noite de quarta-feira na Câ-
mara municipal de Meridiano, 
o prefeito em exercício Maicon 
Japonês escolheu seu vice, o 
vereador Celião, veterano na 
política fara a dobradinha que 
enfrentará o ex-prefeito Aristeu 
Baldin que terá como vice Birin
ba.                                         Página 04

Na tarde de terça-feira, 02, o 
deputado federal Fausto Pinato 
recebeu o delegado brasileiro da 
Comissão Internacional de Kart, 
Giovanni Guerra, para tratar do 
apoio à realização do maior cam-
peonato mundial de Kart no mu-

nicípio de Birigui, interior de São 
Paulo.

“O deputado Hildo Rocha que é 
do meu estado foi quem me apresen-
tou ao Pinato, pois sabe do imenso 
carinho que a população da região 
tem por ele e seu comprometimento 

com o interior paulista”, afirmou 
Giovanni. “Então, nós viemos pe-
dir o apoio do deputado para via-
bilizarmos esse grande evento que 
será sediado pela primeira vez no 
continente Americano”, ressaltou.

Página 03

Uma comitiva de Mira Estrela es-
teve presente no 18º Salão São Paulo 
de Turismo, que ocorreu na capital 
Paulista, nos dias 26, 27 e 28 de junho. 

No evento o município expôs sua 
beleza e potenciais turísticos, para 
empresários do ramo da hotelaria, 
gastronomia, agências de turismo, 
parques aquáticos, além da Secretaria 
de Estado, órgãos do segmento, entre 
outros. 

Representando o município esta-
va o prefeito Marcio Castrequini, 
primeira dama, Waine de Fátima, vi-
ce-prefeito, Tunico, e os vereadores, 
Bita, Edson, Erica, Diego Silva, João 
Manoel e Luiza. Por convite do prefei-
to, o Conselho Municipal de Turismo 
(COMTUR), também esteve no even-
to e representados pela Presidente, 
Gleice Castrequini, e os membros, 
Danilo Guimarães, Regiane de Souza, 
Romilda Pietro e Suzana Oliveira. O 
agricultor Sérgio Barbuio e o assessor 
de imprensa da RT Maravilhas do Rio 
Grande, Jean Lipter, também estavam 
no evento.                                Página 03

Mira Estrela expõe potencial turístico em feira na capital

Fausto Pinato apoia Birigui para 
sediar o mundial de Kart 2020

Alvos de denúncia do Ministério 
Público Federal, oito pessoas são 
condenadas por assalto aos Correios

Página 02

Definidos candidatos
a prefeito de Meridiano

No início desta semana mais uma 
boa notícia para Fernandópolis, a 
reativação da planta do antigo Fri-
gorífico Mozaquatro, por um grupo 
de investidores da capital paulista. 
Neste reinicio de atividades foram 
gerados cerca de 150 novas vagas 
de emprego, e este número poderá 
em breve superar as 300 vagas, isto 
porque o novo frigorífico que inicial-
mente pretende abater cerca de 200 
animais/dia, tem pretensão de chegar 
aos 800 abates/dia.             Página 04

Um funcionário da empresa Rondon 
de São José do Rio Preto ficou gra-
vemente ferido após colidir contra a 
traseira de um caminhão na rodovia 
Euclides da Cunha em Estela d´Oeste. 
O fato aconteceu nesta terça-feira, dia 
2.  Ele teve ferimentos graves na cabe-
ça, sendo socorrido por uma unidade do 
SAMU até o Pronto Socorro da Santa 
Casa de Fernandópolis.        Página 06

Homem fica ferido 
ao colidir contra 
caminhão na 
Euclides da Cunha

A primeira fase da Segundona 
Paulista chegou ao fim no último do-
mingo, quando foram definidos os 24 
sobreviventes que seguem sonhando 
com o acesso para a próxima edição 
do Paulista A3. Após 14 rodadas, a 
torcida que mais se destacou foi a do 
XV de Jaú. 

Em seis jogos no estádio Zezinho 
Magalhães, em Jaú, a média de pú-
blico pagante foi de 3.023, enquanto 
a média geral é de 508.       Página 02

Rodovia Euclides da 
Cunha e Rodovias 
Estaduais da região 
voltam a receber 
manutenções

Página 04
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Uma das maiores missões humanitárias do Brasil come-
ça a ser realizada neste fim de semana, de 05 a 12 de julho. 
Em sua 9ª edição, a Missão Univida parte da Diocese de 
Jales com mais de trezentos voluntários em direção aos po-
vos indígenas de aldeias em Dourados, no Mato Grosso do 
Sul. O trabalho já ganhou repercussão nacional e o apoio de 
dezenas de instituições, prestando serviços principalmente 
ligados à área da saúde e da qualidade de vida. 

O seu valor para aqueles que recebem este suporte 
é imensurável, onde a ausência do poder público deixa 
milhares abandonados, sem direito aos serviços básicos 
e o respeito à cultura e às suas tradições. O empenho de 
muitos envolvidos, impulsionados por essa missão de Igreja 
e a solidariedade popular, ajudam esses povos a recuperar 
um pouco sua dignidade. Ademais, permite-lhes fazer ecoar 
seus clamores por atenção.

A essência da política segundo estudos do filósofo grego 
Aristóteles, deveria compreender e assegurar uma vida que 
fosse feliz aos cidadãos por meio de formas de governos 
e instituições. Percebemos a fragilidade da atuação de 
muitos eleitos que deixaram milhões para trás. Missões, 
projetos, entidades, associações e várias outras condições 

de organização surgem de forma espontânea e popular 
para suprir estas necessidades. 

A Univida gera formação humanitária aos universitários 
que participam e vida aos que são atendidos. O sentido 
desse trabalho corresponde ao que o Catecismo da Igreja 
Católica já mencionava em 1948: “A solidariedade é uma 
virtude eminentemente cristã que pratica a partilha dos 
bens espirituais mais ainda que dos materiais”. As doações 
de várias Dioceses à Univida e a solidariedade popular 
mantêm vivos muitos serviços prestados por essa Missão 
aos necessitados.  

Um anúncio feito pelo Vaticano encheu os brasileiros 
de alegria, com a data da canonização de Irmã Dulce, 
que passará a ser chamada de Santa Dulce dos Pobres, 
mas o povo determinou que sempre será o “anjo bom da 
Bahia”. Dia 13 de outubro será marcado por aquela que 
sempre dedicou sua vida ao próximo. Suas obras sociais 
são capazes de atender 3,5 milhões de pessoas por ano, 
gratuitamente.

Na contramão existem ações dos próprios governantes, 
que visam desmontar direitos do povo brasileiro, como por 
exemplo, a Seguridade Social com a reforma da Previ-

dência. Essa reforma, em discussão, pretende dificultar o 
acesso aos benefícios, após toda uma vida de trabalho. Se 
essa reforma for aprovada haverá diminuição dos valores 
pagos aos idosos carentes, os trabalhadores rurais serão 
penalizados e a aposentadoria em condições dignas se 
tornará impossível para os mais novos.

“Jesus nos quer apaixonados por Ele e pelo Evangelho. 
Uma paixão do coração que se traduz em gestos concretos 
de proximidade, de proximidade aos irmãos mais necessi-
tados de acolhimento e de atenção. Exatamente como Ele 
mesmo viveu”, disse o Papa Francisco no Angelus, ao 
meio-dia do último domingo do mês de junho.   

A proximidade que pede Francisco é uma das caracterís-
ticas mais marcantes e evidentes povo brasileiro, que deve 
ser cultivada por gestos concretos de amor ao próximo que 
culminem em lutas em defesa dos direitos, sobretudo dos 
que mais necessitam. Nosso empenho na missão se torna 
capaz de enfrentar qualquer interesse político, por isso é 
necessário o envolvimento de cada um de nós na construção 
da fraternidade concreta anunciada por Cristo.    

04 de julho de 2019.
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uma ampla investigação que, 
dois anos depois, resultou na 
Operação Reembolso, da Po-
lícia Federal, contra um gru-
po que praticava roubos em 
cidades do noroeste paulista. 
A soma das penas aplicadas é 
superior a 78 anos de prisão. 
O MPF já recorreu da decisão 
para que o tempo de reclusão 
determinado a cada réu seja 
aumentado, em um total que 
pode chegar a 105 anos. 

Os criminosos foram senten-
ciados pelo roubo de R$ 192,6 
mil e três celulares. O assalto 
ocorreu no dia 25 de janeiro de 
2016, quando dois dos bandi-
dos chegaram no fim da tarde 
à agência, renderam os aten-
dentes e os obrigaram a abrir 
o cofre onde estava guardado 
o dinheiro. Entre os réus está 
uma funcionária do estabele-
cimento, que passava informa-
ções privilegiadas aos demais 
envolvidos e foi condenada à 
perda do cargo, além da pena 
de prisão.

A sentença considerou agra-
vantes como o uso de arma de 
fogo e a restrição de liberdade 

das vítimas. Após anunciar o 
assalto, os bandidos mantive-
ram os funcionários rendidos 
em um banheiro com os pés e 
as mãos amarradas e os ame-
açavam de morte caso o cofre 
não fosse aberto. Durante a 
ação, um dos reféns conse-
guiu desatar os nós e acionar 
a Polícia Militar. Embora os 
envolvidos tenham fugido, os 
policiais puderam localizar 
pouco depois uma casa onde 
a dupla deixou a moto utiliza-
da no crime e alguns dos itens 
roubados.

Dois dos condenados já es-
tão presos preventivamente e 
permanecerão reclusos durante 
a fase recursal. Os demais po-
derão apelar da sentença em 
liberdade. No recurso que já 
apresentou, o MPF pede, além 
da majoração das penas de pri-
são, que a Justiça determine 
aos réus o ressarcimento dos 
valores roubados da agência 
dos Correios e o pagamento 
de indenizações às vítimas 
por danos morais. O núme-
ro da ação penal é 0000569-
78.2016.403.6124. 

Alvos de denúncia do MPF, oito 
pessoas são condenadas por 
assalto aos Correios em Urânia

A Justiça Federal em Jales 
(SP) condenou oito pessoas 
denunciadas pelo Ministério 
Público Federal por partici-
pação no assalto à agência dos 
Correios em Urânia em janeiro 
de 2016. O crime deu origem a 

A primeira fase da Segundona 
Paulista chegou ao fim no último 
domingo, quando foram defi-
nidos os 24 sobreviventes que 
seguem sonhando com o acesso 
para a próxima edição do Paulista 
A3. Após 14 rodadas, a torcida 
que mais se destacou foi a do XV 
de Jaú. 

Em seis jogos no estádio Zezi-
nho Magalhães, em Jaú, a média 
de público pagante foi de 3.023, 
enquanto a média geral é de 508. 

O “Top 5” é completado por 
Francana, com 1.914; São José, 
com 1.449; Fernandópolis, com 
1.257; e Paulista, com 1.088. As-
sim como o Galo da Comarca, o 
quarteto também fez meia dúzia 
de partidas dentro de casa. 

Por outro lado, o Atlético Mogi 
foi o clube que menos atraiu es-
pectadores - apenas 72 em seis 
duelos. 

O “Top 5 negativo” é comple-
tado por Jaguariúna, com 89; 
Elosport, com 95; Brasilis, com 
96; e Sãocarlense, com 104. 

O representante de Capão Bo-
nito, única equipe a ter perdido 
todos os jogos da competição 
estadual, foi o único entre eles 
que foi mandante em apenas 
cinco jogos.  Os demais fize-
ram seis diante dos próprios 
torcedores.

Fefecê tem a 4ª melhor 
média de público 
pagante da Segundona
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Esta semana a prefeitura de 
Fernandópolis iniciou obras de 
reforma no centro de lazer Luiz 
Ranier dos Santos Gomes, loca-
lizado na rua Sebastiana J.Silva, 
nas proximidades do CDH.

Há vários anos a vereadora 
Neide Garcia vem solicitando a 
reforma do local, que no passado 
já foi um importante centro de 
lazer e pratica de esportes para 
jovens moradores daquela região.

Segundo a vereadora o lo-
cal também será utilizado para 
abrigar uma unidade do PELC 
– Programa de Esporte Lazer na 

Cidade, recém implantado pela 
Secretaria de Esportes de Fer-
nandópolis.

“Estou muito contente com as 
obras de reforma daquele local, 
pois ali é um local que servirá 
para atender centenas de jovens 
para a pratica de esporte. Esta 
é uma luta antiga minha, que 
perdura desde administrações 
anteriores, e agora o prefeito An-
dré Pessuto ouviu meus pedidos 
e está investindo no local para 
que jovens e crianças voltem a 
praticar esporte naquele local”, 
destacou Neide Garcia.

O diretório do MDB – Movi-
mento Democrático Brasileiro, 
poderá ter novo presidente em 
breve. A notícia é de que Cássio 
Araújo assuma a presidência do 
partido com anuência do deputa-
do Estadual Itamar Borges.

Cássio é irmão de Darci Araú-
jo, proprietário de duas rádios 
na cidade. Ele figurou como um 
dos principais articuladores da 
campanha de reeleição de Itamar 
Borges na cidade. Além de ser 
um dos principais articuladores 
da imagem de André Pessuto, 
atual prefeito de Fernandópolis 
nas redes sociais.

O partido tem como princi-
pal representante no noroeste 
do Estado o deputado Itamar 
Borges, que ao que tudo indica 
figura como ‘padrinho’ político 
de Araújo.

A informação partiu durante 
um encontro do MDB em São 
Paulo, que discutiu sobre as con-
venções municipais do partido, 
que serão realizadas em agosto, 
além das eleições municipais de 
2020.

As principais lideranças do 

MDB, prefeitos, vereadores e 
deputados estiveram presentes. 
Durante a reunião, o economista 
Bernard Appy, diretor do Centro 
de Cidadania Fiscal, que desen-
volveu a proposta de Reforma 
Tributária apresentada pelo de-
putado Baleia Rossi, falou sobre 
a alteração do sistema tributário 
brasileiro. 

Segundo Itamar. Há avanços 
em importantes temas, discus-
sões sobre a reforma da previ-
dência, que deve ser aprovada 
em breve, e estamos avançando 
os debates sobre a reforma tribu-
tária. Iniciativas importantes para 
que o Brasil volte para a rota do 
desenvolvimento. 

“Nosso MDB está cada vez 
mais forte, unido, atuante e parti-
cipativo, grandes decisões e con-
quistas em nosso país tiveram o 
apoio do MDB. Nossa força está 
nos núcleos, em cada prefeito, 
vereador, deputado e liderança, 
por isso temos que continuar 
acreditando em nossa força e 
mostrar todo o nosso potencial 
e trabalho. Juntos, somos mais 
fortes!”, discursou Borges.

Uma comitiva de Mira Estrela 
esteve presente no 18º Salão São 
Paulo de Turismo, que ocorreu na 
capital Paulista, nos dias 26, 27 e 
28 de junho. 

No evento o município expôs 
sua beleza e potenciais turísticos, 
para empresários do ramo da ho-
telaria, gastronomia, agências de 
turismo, parques aquáticos, além 
da Secretaria de Estado, órgãos 
do segmento, entre outros. 

Representando o município 
estava o prefeito Marcio Castre-
quini, primeira dama, Waine de 
Fátima, vice-prefeito, Tunico, e 
os vereadores, Bita, Edson, Eri-
ca, Diego Silva, João Manoel e 
Luiza. Por convite do prefeito, o 
Conselho Municipal de Turismo 
(COMTUR), também esteve no 
evento e representados pela Pre-
sidente, Gleice Castrequini, e os 
membros, Danilo Guimarães, 
Regiane de Souza, Romilda Pie-
tro e Suzana Oliveira. O agricul-
tor Sérgio Barbuio e o assessor de 
imprensa da RT Maravilhas do 
Rio Grande, Jean Lipter, também 
estavam no evento. 

O Salão SP é considerado o 
maior evento de turismo do Es-
tado. Ele conta com demonstra-
ções culturais e gastronômicas, 
além de reunir gestores públicos, 
turismólogos, imprensa especia-
lizada, agentes e operadores de 
viagens nas suas salas de con-
gresso onde sempre são discu-
tidos assuntos atuais do turismo 
com profissionais renomados. 

Para um resultado positivo o 
prefeito Marcio destacou a união 
dentro da sua gestão para o suces-
so das ações planejadas. 

“Nesta feira, a nossa cidade foi 
apresentada como uma rota no 
turismo junto a Região Turística 

Mira Estrela expõe potencial turístico em feira na capital

Maravilhas do Rio Grande. Já 
somos Município de Interesse 
Turístico, mas a nossa meta é se 
tornar Instância. Estamos traba-
lhando em conjunto com a câma-
ra de vereadores e COMTUR, 
para levar a nossa cidade sempre 
no rumo certo. Com boas ideias 
e captação de recurso, melho-
raremos a nossa infraestrutura, 
atraindo assim, empresários, in-

vestimentos e consequentemen-
te turistas. Esta soma de ações, 
levará Mira Estrela a se tornar 
Instância turística e uma das ci-
dades mais visitadas da região,” 
Finalizou Marcio. 

Junto a Mira Estrela estava os 
outros 13 municípios que inte-
gram a RT Maravilhas do Rio 
Grande; Cardoso, Fernandópolis, 
Guarani D’Oeste, Indiaporã, Ma-

cedônia, Meridiano, Ouroeste, 
Pedranópolis, Paulo de Faria, 
Populina, Riolândia, Valentim 
Gentil e Votuporanga. 

No evento, a RT apresentou 
em conjunto as suas riquezas 
naturais e atrativos, a fim de 
buscar investimentos públicos 
e privados, para a geração de 
renda e desenvolvimento inte-
grado da região.

Após pedidos de Neide Garcia Centro 
de Lazer começa a ser reformado

Centro de Lazer Luis Ranier dos Santos Gomes
deverá receber unidade do PELC

MDB de Fernandópolis poderá ter 
Cássio Araújo como novo presidente

Na tarde de terça-feira, 02, o 
deputado federal Fausto Pinato 
recebeu o delegado brasileiro 
da Comissão Internacional de 
Kart, Giovanni Guerra, para tra-
tar do apoio à realização do maior 
campeonato mundial de Kart no 
município de Birigui, interior de 
São Paulo.

“O deputado Hildo Rocha 
que é do meu estado foi quem 
me apresentou ao Pinato, pois 
sabe do imenso carinho que a 
população da região tem por ele 
e seu comprometimento com o 
interior paulista”, afirmou Gio-
vanni. “Então, nós viemos pedir 
o apoio do deputado para via-
bilizarmos esse grande evento 
que será sediado pela primeira 
vez no continente Americano”, 
ressaltou.

Pinato se comprometeu a unir 
forças em prol do evento que na 
sua opinião será muito importan-
te para movimentar a economia 
do estado. “ Essa sem dúvida é 
uma grande oportunidade, não 
só para a nossa região, como para 
todo o Brasil. Um evento dessa 
magnitude tem potencial para 
movimentar toda a rede turística 
do Noroeste Paulista”, salientou 
o deputado.

“Já conversei com o prefeito 
Cristiano Salmeirão para somar-
mos forças e fazer esse grande 
evento. Birigui tem todas as con-
dições de sediar o campeonato 
que será de grande importân-
cia para inserir o Brasil na rota 
mundial da modalidade, vamos 

Fausto Pinato apoia Birigui para 
sediar o mundial de Kart 2020

trabalhar para isso”, frisou.
Birigui está disputando com a 

cidade de Sarno, na Itália, a sede 
do próximo campeonato mun-
dial de Kart que acontecerá em 
2020. O ex-piloto de Fórmula 
1 e presidente da comissão de 
kart (CIK) da Federação Interna-
cional de Automobilismo (FIA), 
Felipe Massa está trabalhando 
para fortalecer a modalidade no 
Brasil. O município já obteve 
duas grandes vitórias nesse sen-
tido, como a homologação do 
Kartódromo Internacional de 
Birigui  e a apresentação oficial 
em Genebra, quando a cidade 
passou a disputar formalmente a 
sede do evento. Agora a próxima 
etapa é viabilizar competição 
financeiramente.
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

O deputado Itamar Borges, fez 
gestão junto ao Departamento 
de Estradas de Rodagem - DER 
estadual e regional, para a manu-
tenção da Rodovia Euclides da 
Cunha (SP-320) e das Rodovias 
Estaduais da região, na ocasião o 
departamento explicou os proble-
mas ocorridos e se prontificaram 
a tomar as providencias necessá-
rias para atender a solicitação. 
Recentemente os trabalhos de 
conservação dos acostamentos 
e do canteiro foram retomados.  

“É muito importante, pois sa-
bemos que as manutenções são 
para a segurança dos usuários da 
via”, relata Itamar.

O deputado recebeu os pedidos 
de conservação dessas áreas por 
meio de prefeitos, vereadores e 
da população usuária da rodovia.

No início desta semana mais 
uma boa notícia para Fernandó-
polis, a reativação da planta do 
antigo Frigorífico Mozaquatro, 
por um grupo de investidores da 
capital paulista.

Neste reinicio de atividades fo-

ram gerados cerca de 150 novas 
vagas de emprego, e este número 
poderá em breve superar as 300 
vagas, isto porque o novo frigo-
rífico que inicialmente pretende 
abater cerca de 200 animais/dia, 
tem pretensão de chegar aos 800 
abates/dia.

Há algum tempo as negocia-
ções estavam em andamento, 
inclusive com pedido na Justiça 
por parte do grupo Akoben para 
assumir em forma de arrenda-
mento da massa falida do grupo 
Mozaquatro, que passa por re-
cuperação judicial, pedido este 
que foi concedido pela Justiça 

recentemente. O valor do arren-
damento não foi divulgado.

Antes de iniciar as atividades 
de abate os novos arrendatários 
realizaram inúmeras reformas 
e adequação no prédio além de 
substituição de equipamentos 
que se encontravam deteriorados 
e outros ultrapassados.

Quem nunca ouvir falar no an-
tigo Frigorífico Vale do Rio Gran-
de, orgulho para Fernandópolis 
e toda a região, onde nos anos 80 
e 90 era destaque como um dos 
únicos frigoríficos do noroeste 
paulista, responsável pelo abate 
de animais de estados como Mi-

nas Gerais, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul e Goiás.

Desde que o grupo Mozaqua-
tro assumiu a planta frigorífica 
e seu dono foi preso por sone-
gação fiscal, o frigorífico nunca 
mais foi referência, de lá para cá, 
o prédio chegou a ser ocupado 
por diversos grupos, incluindo 
grupos estrangeiros e até mesmo 
o grupo Estrela de Estrela d´O-
este, que deixaram centenas de 
funcionários sem pagamentos 
e acertos trabalhistas. A última 
empresa assumir o frigorífico 
foi a Premier Foods, que demitiu 
cerca de 300 funcionários.

Em uma convenção realizada 
na noite de quarta-feira na Câ-
mara municipal de Meridiano, 
o prefeito em exercício Maicon 
Japonês escolheu seu vice, o ve-
reador Celião, veterano na política 
fara a dobradinha que enfrentará o 
ex-prefeito Aristeu Baldin que terá 
como vice Birinba. As eleições 
que ocorrerão no primeiro domin-
go de agosto, foram marcadas pela 
Justiça eleitoral após a cassação de 
Val Rizzato pelo crime de compra 
de votos. Vale lembrar que Val 
Rizatto é do mesmo grupo polí-
tico de Aristeu Baldin. O grupo 
de Maicon e Celião contará com 
o apoio do ex-prefeito Torrente, 
outro veterano político de Meri-
diano, que já administrou a cidade 
por 3 mandatos.

Definidos candidatos a prefeito de Meridiano

Frigorífico reabre e pode gerar cerca de 300 vagas de emprego

inicialmente o grupo 
akoben responsável 
pela planta do 
antigo FrigoríFico 
mozaquatro 
contratou 150 
Funcionários

Rodovia Euclides da Cunha e Rodovias Estaduais 
da região voltam a receber manutenções

ARTIGO CONTÁBIL

O exame toxicológico do motorista profissional que foi re-
gulamentado pela Portaria MTPS nº 116/2015 constará da 
escrituração digital eSocial

O Ministério do Trabalho e Previdência Social (MTPS), por 
meio da Portaria nº 116, de 13/11/2015, regulamentou a realização 
dos exames toxicológicos previstos nos §§ 6º e 7º do artigo 168 da 
CLT. Os exames deverão ser realizados previamente à admissão 
e no desligamento dos motoristas profissionais do transporte 
rodoviário coletivo de passageiros e do transporte rodoviário de 
cargas. As informações sobre os exames toxicológicos que são 
prestadas ao Ministério do Trabalho por meio do Cadastro de 
Empregados e Desempregados (CAGED), também constarão 
da escrituração digital eSocial conforme as instruções previstas 
no Manual de Orientações do eSocial (MOS) para o grupo de 
eventos de Segurança e Saúde do Trabalho (SST), de acordo 
com o cronograma de implantação estabelecido pelo Comitê 
Diretivo do eSocial.

CAGED
Conforme a Portaria nº 945/2017 MTE, o empregador quando 

admitir ou desligar motorista profissional deverá informar no 
CAGED os seguintes dados relativos ao exame toxicológico: 
Código Exame Toxicológico Data Exame CNPJ do Laboratório, 
UF e CRM.

Essas informações deverão ser prestadas para os motoristas 
enquadrados nas famílias ocupacionais 7823, 7824 e 7825 do 
CBO do Ministério do Trabalho e Emprego:

 a) Motoristas de veículos de pequeno e médio porte - 782310 
– Motorista de furgão ou veículo similar 782320 – Condutor de 
ambulância.

 b) Motoristas de ônibus urbanos, metropolitanos e rodoviários 
- 782405 – Motorista de ônibus rodoviário 782410 – Motorista 
de ônibus urbano 782415 – Motorista de trólebus

 c) Motoristas de veículos de cargas em geral - 782505 – Ca-
minhoneiro autônomo (rotas regionais e internacionais) 782510 
– Motorista de caminhão (rotas regionais e internacionais) 
782515 – Motorista operacional de guincho.

As orientações para o preenchimento do CAGED estão dis-
poníveis no portal do MTE no link “Orientações para as novas 
regras de declaração do Caged – Inclusão de novos campos e 
certificado digital”.

ESOCIAL
Os empregadores obrigados a entregar a escrituração digital 

eSocial também deverão informar nessa declaração, o resultado 
dos exames toxicológicos dos motoristas profissionais contra-
tados ou desligados.

No Manual do eSocial (MOS) constam as seguintes orienta-
ções para o preenchimento dos campos relacionados aos exames 
toxicológicos:

 a) as informações sobre a realização dos exames toxicológicos 
serão prestadas por meio do Evento “S-2220 – Monitoramento 
da Saúde do Trabalhador e Exame Toxicológico”;

 b) o “Evento S-2220” do exame toxicológico deve ser in-
formado até o dia 07 (sete) do mês subsequente ao da obtenção 
do resultado;

 c) o empregador deve inserir no campo {observacao} do grupo 
[observações] do “Evento S-2220” as seguintes informações: 
destacar o código do exame toxicológico; data de realização do 
exame (dia, mês e ano); CNPJ do Laboratório; e número do CRM 
e a correspondente UF do médico responsável pela realização 
do exame.

Observação: O código do exame toxicológico deve ser infor-
mado no seguinte formato: AA999999999, sendo “AA” o serial 
do sequencial e “999999999” o número sequencial do exame.

Para a correta transmissão do “Evento S-2220” com as informa-
ções sobre os exames toxicológicos dos motoristas profissionais, 
o empregador deverá consultar o Manual de Orientações do 
eSocial, a Nota de Documentação Evolutiva NDE nº 01/2018 v. 
1.0 e a Portaria nº 116/2015 do Ministério do Trabalho.

Exame toxicológico do 
motorista profissional 
constará no eSocial
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Mesmo com o recesso letivo, o 
Núcleo de Prática Jurídica conti-
nua seu atendimento ao público 
na Universidade Brasil em Fer-
nandópolis

O Núcleo de Prática Jurídica 
da Universidade Brasil Campus 
Fernandópolis mantém o seu 
atendimento ao público durante 
o período de férias. Mesmo com 
o recesso letivo, as pessoas que 
procuram o setor do Cartório 
Anexo do Juizado Especial Cível 
serão atendidas, normalmente, 
durante o mês de julho. Mesmo 
audiências serão realizadas pri-
meira e na última semanas do 
mês.

Durante o primeiro semestre 
desse ano, a estimativa é que cer-

ca de 6 mil atendimentos foram 
realizados pelo NPJ. Esse im-
portante serviço, além de muito 
colaborar para agilizar o trabalho 
do Poder Judiciário local, ainda 
promove importante papel so-
cial, com vários atendimentos a 
pessoas carentes da comunidade, 
através da propositura de ações 
cíveis pelo Escritório Jurídico da 
Universidade Brasil (Escritório 
Modelo), que conta com a parti-
cipação dos discentes do curso 
de Direito sob a orientação das 
advogadas orientadoras. 

O Núcleo de Prática Jurídica 
do Campus Fernandópolis man-
tém atendimento ao público de 
segunda à sexta-feira, das 12h30 
às 17h00.

Nos últimos dias, duas im-
portantes doações de alimentos 
foram realizadas à Santa Casa 
de Fernandópolis. As ações, que 
juntas ultrapassam a marca de 
1 tonelada de alimentos, foram 
realizadas pelo Ejocri e por um 
grupo de amigos que se mobi-
lizaram por meio do aplicativo 
WhatsApp.

O provedor, Fernando Cor-
deiro Zanqui, destacou a solida-
riedade dos moradores de Fer-
nandópolis. “É impressionante 
e muito emocionante o carinho 
que a população tem para com a 
Santa Casa, sempre se mobilizan-
do e fazendo o possível para co-
laborar, doando itens essenciais. 
Somos gratos por esses esforços 
em prol do Hospital”.

A primeira doação organizada 
por voluntários foi de 658 litros 
de leite, 117 quilos de feijão e 
51 quilos de sabão em pó, que 
tomou força por meio de um gru-

po do WhatsApp com o nome de 
“Alkaida”, com a coordenação 
dos voluntários Harewton Car-
valho e Carlinhos do cartório.

Já no último sábado, dia 29, 
foi a vez dos jovens do Ejocri 
(Encontro de Jovens Cristãos) 
da Igreja Católica doarem 500 
litros de leite, fruto de uma mobi-
lização que, além da Santa Casa, 
também beneficiou outras enti-
dades de Fernandópolis.

COMO DOAR? A Santa Casa 
está sempre de braços abertos para 
receber doações de produtos e 
alimentos, que podem ser feitas 
de duas maneiras: quando em pe-
quenas quantidades, podem ser 
doadas diretamente nas portarias 
da Santa Casa; já os donativos em 
grandes quantidades, podem ser 
entregues diretamente ao Almo-
xarifado Central ou ao Serviço 
de Nutrição e Dietética, bastando 
realizar contato pelo (17) 3465-
6122.

Harewton Carvalho e Carlinhos do cartório coordenaram
a arrecadação de doações por meio do grupo “Alkaida”

Grupos voluntários realizam doações para a Santa Casa

capacitação e 
gerenciamento 
musicológico 
pautaram o 
encontro regional 

A equipe da Secretaria de Cul-
tura de Fernandópolis participou 
nesta semana do EPM – Encontro 
Paulista de Museus – na cidade 
de Birigui. Pela primeira vez o 
encontro foi deslocado da capital 
para o interior a fim de aproximar 
e integrar os grupos de estudos 
do estado.

O evento reuniu equipes técni-
cas de diversas cidades paulistas 
para trocarem experiências de 
gestão, conservação e segurança 
dos acervos locais. As novas di-

retrizes para os museus também 
foram apresentadas e adaptadas 
para os núcleos regionais de pre-
servação histórica, incluindo Fer-
nandópolis, onde o museu passa 
pelo processo de restauração e 
readequação de acordo com as 
novas normas estabelecidas. 

O ENCONTRO
O EPM Noroeste trata se de 

uma série de encontros a serem 
feitos ao longo do ano em seis 
macrorregiões paulistas com o 
intuito de promover debates so-
bre políticas públicas e temas de 
interesse das instituições muse-
ológicas brasileiras, bem como 
ampliar a rede de colaboração 
e de interlocução dos museus 
paulistas.  

Representando Fernandópolis e o Sisen da 8ª região
administrativa, Rina Almeida e Silvia Argentão, responsável

pelo setor musicológico da Secretaria de Cultura

Núcleo de Prática Jurídica
mantém atendimento nas férias

Fernandópolis participa do Encontro Paulista de Museus

O CREAS de Fernandópolis 
foi um dos parceiros da ex-
posição itinerante ‘Um mun-
do sem trabalho infantil’que 
ocorreu entre os dias 18 e 23 
de junho no Shopping Center 
Fernandópolis, realizada pelo 

Tribunal Regional do Traba-
lhoda 15ª Região, através do 
JEIA - Juizado Especial da 
Infância e da Adolescência 
de Fernandópolis.

A mostra trouxe fotos im-
pactantese informações sobre 

os trabalhos perigosos e insa-
lubres realizados por crianças 
e adolescentes, bem como os 
criminosos como escravidão 
e exploração sexual.

O CREAS apoiou a expo-
sição levando informações 

sobre o trabalho socioassis-
tencial voltado a famílias e 
indivíduos que se encontram 
em violações de direitos, 
sendo uma delas o trabalho 
infantil, utilizando banners 
e tablóides que foram distri-

buídos à população, além da 
equipe técnica que orientava 
o público no local.

“Nossa intenção foi sensibili-
zar e informar toda a sociedade 
a participar da luta em defesa 
ao desenvolvimento, físico, 

emocional, social, educacio-
nal de crianças e adolescentes, 
além de mobilizar as políticas 
de atendimento à reflexão sobre 
a realidade do município”, ex-
plicou Vitor Hugo Mendonça, 
coordenador do CREAS.

CREAS participa da exposição itinerante ‘Um mundo sem trabalho infantil’

A Prefeitura de Fernandópo-
lis iniciou nesta semana uma 
revitalização da área de lazer do 
conjunto habitacional Jardim 
Benez, na rua Sebastiana J. Silva. 
O local está sendo recuperado 
da depredação sofrida, além de 
serem executadas as obras re-
manescentes para utilização do 
local para a prática de atividades 
esportivas.

Parte dos serviços será exe-
cutada pela própria equipe da 
Secretaria Municipal de Obras, 
como a concretagem no entorno 
do campo de futebol, dos ba-
nheiros e vestiários, que já está 
pronta, e reparo nas instalações 
elétricas.

Também será aberta uma lici-

Prefeitura inicia revitalização de área de lazer no Jardim Benez

Equipe da Secretaria de Obras finalizou nesta quinta-feira, 04, a
concretagem em volta do campo, dos banheiros e vestiários

tação para remoção da pichação, 
pintura geral interna e externa, 
limpeza dos pisos com produtos 

químicos, troca de portas e ja-
nelas, aquisição de materiais de 
proteção de combate a incêndio, 

portão, alambrado, instalação de 
divisórias em mármore e refrige-
rador para bebedouro.

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 013/2019

EDITAL RESUMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para 
conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação, na 
modalidade PREGÃO PRESENCIAL sob nº 013/2019 – Processo 
Licitatório nº 068/2019 – Processo Administrativo nº 080/2019, 
tipo MENOR PREÇO, com as seguintes características: OBJETO: 
Aquisição em até a quantidade de “Areia Fina e Grossa”, para 
atender a diversos setores do Município, conforme Edital e seus 
Anexos – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: 
dia 23 de julho de 2019, às 09h00min, no Setor de Licitações do 
Município – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões 
Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, 
estarão disponíveis gratuitamente para os interessados, através 
do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria 
de Administração e Planejamento. Informações pelo telefone 
(17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras 
publicações referentes a este processo deverão ser acompanhadas 
exclusivamente no Mural de Publicações do Paço e/ou através do 
Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico 
www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: TESOURO DO MUNICÍPIO
Indiaporã-SP, 3 de julho de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita
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Os atiradores do Tiro de Guerra 
02-083 de Fernandópolis parti-
ciparam da ‘Operação Alvora-
da’, um treinamento de campo 
que representa o coroamento da 
instrução individual básica, mi-
nistrada em sala de aula. A ação 
foi realizada entre os dias 22 e 
23 de junho. 

Os atiradores, monitorados 
pelo chefe de instrução do TG, 
Sub-Tenente Mário Lúcio Dor-
nelles Gomes, saíram em com-
boio pela mata de treinamentos, 
que fica nas proximidades da 
FEF. 

Os exercícios foram desen-
volvidos por meio de diferentes 
instruções práticas, com técnicas 
especiais, progressão em com-
bate, orientação e pista de pri-
meiros socorros. No transcorrer 

das atividades também foram 
evidenciados os atributos da área 
afetiva: camaradagem, espírito 
de corpo e trabalho em equipe. 
Na oportunidade, os atiradores 
foram testados em sobrevivên-
cia mediante diferentes ações, 
sempre acompanhados por uma 
grande equipe de apoio e pelo 
comandante Dornelles.

“A Operação Alvorada tem 
como objetivo evidenciar o valor 
dos atiradores, que enfrentaram 
com coragem e bravura os obs-
táculos pelos quais tiveram que 
passar. Na oportunidade, pode-se 
desenvolver mais o valor moral 
da tropa, a motivação e a integra-
ção entre os atiradores no cum-
primento das missões e também o 
estímulo ao autoaperfeiçoamen-
to”, explanou Dornelles.

Atiradores do Tiro de Guerra participam de ‘Operação Alvorada’

Um funcionário da empresa 
Rondon de São José do Rio Pre-
to ficou gravemente ferido após 
colidir contra a traseira de um 
caminhão na rodovia Euclides da 
Cunha em Estela d´Oeste. O fato 
aconteceu nesta terça-feira, dia 2. 

Ele teve ferimentos graves na 
cabeça, sendo socorrido por uma 
unidade do SAMU até o Pronto 
Socorro da Santa Casa de Fer-
nandópolis. 

Segundo informações prelimi-
nares, ele dirigia um veículo Ford 

Ka no sentido Estrela d´Oeste/
Jales quando chocou contra o 
caminhão com placas de Santa 
Clara d´Oeste. 

A frente do veículo ficou total-
mente destruída com o impacto. 
Unidade do Corpo de Bombei-
ros também esteve no local.  O 
velocímetro chegou a travar na 
velocidade no momento do im-
pacto. A Polícia deverá investigar 
o caso. O homem foi transferido 
para um hospital particular na 
cidade de São José do rio Preto.

Homem fica ferido ao colidir contra 
caminhão na Euclides da Cunha

A mãe das gêmeas siamesas, 
sepultadas na tarde de terça-feira, 
02, fez agradecimentos em redes 
sociais pelo carinho e atenção 
dadas por pessoas que prestaram 
solidariedade e ajuda durante os 
seis dias em que as gêmeas Ana 
Laura e Maria Vitória lutavam 
pela vida na UTI do Hospital da 
Criança e Maternidade de São 
José do Rio Preto. 

O post foi feito no Facebook 
de seu esposo Maicon Douglas 
e compartilhado por dezenas 
de pessoas que sensibilizaram 
com essa família. Jenifer Viana 

agradeceu em nome da família 
o funcionário público munici-
pal Rodrigo Capitol o conhecido 
“Rodrigão”, a Loja Universo do 
Bebê - que doou a roupa para o 
sepultamento das gêmeas -, ao 
vice-prefeito Gustavo Pinato e ao 
prefeito André Pessuto, além de 
outras pessoas de Fernandópolis 
e região. 

Ela também fez um agradeci-
mento ao vereador Cidinho do 
Paraíso que orientou e deu forças 
nos momentos mais difíceis e 
encerro o texto com a frase: “Não 
sei neste instante como retribuir 

tanto carinho, mas quero deixar 
aqui em nome da minha família a 
nossa GRATIDÃO!!!!! Obrigado 
a todos de coração. (sic)”. 

LEIA O POST
NA ÍNTEGRA: 

“Dizer obrigado, às vezes, 
não é suficiente para agradecer 
a atenção e a gentileza de todas 
as pessoas que nos estendeu as 
mãos neste momento mais difícil 
de nossas vidas. 

Em nome da minha família 
quero agradecer a vocês Ro-
drigão da prefeitura, loja do 
universo do bebê que doou a 

roupinha para sepultar meus 
anjinhos, Gustavo Pinato, André 
Pessuto e muitas outras pessoas 
não só de Fernandópolis, mas 
de toda a nossa região, que se 
sensibilizaram com as minhas 
anjinhas. Mas principalmente a 
você Cidinho, que sempre esteve 
ao nosso lado, nos dando força 
e nos orientando. Não sei neste 
instante como retribuir tanto ca-
rinho, mas quero deixar aqui em 
nome da minha família a nossa 
GRATIDÃO !!!!! Obrigado a 
todos de coração.

Jenifer Viana (sic)”.

A Policia Militar prendeu na 
noite de segunda-feira, 01, Ma-
teus Rogério Soares Santos, 36 
anos, acusado de matar a pró-
pria esposa Andrielli Sanches 
de 25 anos, em uma proprieda-
de rural próximo ao Córrego 
da Madeira no município de 
Populina. 

O possível pedido de sepa-
ração teria sido a motivação 
do crime. O casal discutiu e 
Andrielli tentou se trancar em 
um dos cômodos da casa, mas 
acabou sendo arrastada para 
a varanda onde recebeu o dis-
parou de uma arma de fogo na 
cabeça. 

Após o crime, Mateus ligou 
para o irmão e contou o que teria 
ocorrido, e fugiu tomando rumo 
ignorado. O irmão de Mateus 
foi até a casa do casal e consta-
tar que a cunhada estava morta 
entrou em contato com a polícia 
informando o ocorrido. Ao lado 
do corpo da professora foi en-
contrada cápsula de calibre 22. 

Segundo informações preli-
minares, no momento da prisão 

o acusado de feminicídio, esta-
va caminhando pela rodovia Dr. 
Leo Lucchese, principal ligação 
entre a rodovia Antônio Alduino 
com o município de Populina.

Os policiais que faziam uma 
ronda de rotina avistaram um 
homem caminhando no acosta-
mento da rodovia e ao chegarem 
perto constataram ser Mateus, 
devido a fotos que circularam 
pelas redes sociais. Mateus foi 
conduzido ao Plantão Policial 
de Fernandópolis onde foi preso 
e encaminhado a Cadeia Públi-
ca na região. 

Desde a notificação do crime 
a polícia militar de toda a região 
realizavam buscas para tentar 
localizar Mateus.

MOTIVAÇÃO
O fim do relacionamento teria 

sido o motivo de um assassinato 
ocorrido no início da noite deste 
domingo, dia 30 de junho, na 
Zona Rural de Populina.

Mateus Soares, não teria acei-
tado o fim do relacionamento e 
acabou atirando contra a cabeça 
da professora Anielli Sanches. 

Polícia Militar prende 
acusado de assassinar a 
própria esposa em Populina Na noite da última segun-

da-feira, policiais militares da 
Equipe Charlie, da 1ª Compa-
nhia do 16º Batalhão de Polícia 
Militar do Interior, realizavam o 
patrulhamento pelo bairro Jardim 
Ipanema, na cidade de Fernan-
dópolis, quando se depararam 
com um veículo VW/Parati 1.8, 
cujo emplacamento era da cidade 
de São Pedro, no contra fluxo e 
avistaram dois indivíduos no seu 
interior em atitudes suspeitas. 

Ao retornarem para realizarem 
a abordagem, o condutor empre-
endeu fuga pelo bairro São Fran-
cisco, depararam novamente com 
o veículo pela alameda Altino 
Cintra de Melo Luiz, o condutor 
e o passageiro empreenderam 
fuga a pé pulando diversas casas 
daquele quarteirão, mas a equipe 
realizou o cerco aos indivíduos 
que foram então devidamente 
detidos. 

Na busca pessoal, foi localiza-
do com o passageiro um aparelho 
celular de marca Samsung, co-
res preto e rosa, mais R$ 390,00 
(Trezentos e Noventa Reais), 
com o condutor foi localizado 
um aparelho celular de marca 
LG. na busca veicular foi loca-

Policiais realizam um flagrante de mais de
4 quilos de drogas e prende dois indivíduos

lizado um tijolo de maconha 
de aproximadamente 1,000kg, 
escondido sob o tapete do porta 
malas. O passageiro assumiu a 
propriedade da droga e informou 
que veio até Fernandópolis fazer 
a venda a uma pessoa não infor-
mada, pelo valor de R$ 1.600,00 
(Mil e Seiscentos Reais) e que o 
condutor tinha conhecimento 
da droga e como pagamento a 
ele iria pagar R$ 350,00 (Tre-
zentos e Cinquenta Reais) pelo 
transporte e mais R$ 50,00 (Cin-
quenta Reais pelo combustível, 
o passageiro informou ainda que 
na sua casa em Jales haveria mais 

drogas, o condutor confirmou a 
versão do comparsa. 

Com o apoio da equipe de Força 
Tática I-16179 e de policiais do 
policiamento de Jales, os poli-
ciais se deslocaram à residência 
do passageiro na cidade de Jales, 
onde foi realizado um contato 
com a convivente do mesmo, e 
ela informou não saber das dro-
gas em sua residência, inclusive 
franqueando a entrada da equipe 
e acompanhando a busca no imó-
vel, presenciando a localização de 
uma mochila em seu quarto, a qual 
continha em seu interior 03 (três) 
tijolos inteiros e mais 02 (duas) 

partes de um tijolo de Maconha, 
aproximadamente 4,000kg, uma 
porção de Cocaína de 0,102kg, 
uma porção de Crack de 0,051kg, 
02 (duas) balanças de precisão, 01 
(uma) faca com resquícios de Ma-
conha e 01 (um) aparelho celular 
de marca Samsung. 

Diante dos fatos, foi dada voz 
de prisão aos dois abordados e 
conduzidos ao Plantão Policial, 
por onde permaneceram presos 
à disposição da justiça e a grande 
quantidade de droga que seria 
por eles comercializada nas ruas, 
foi apreendida, sendo tirada de 
circulação.

Mãe de gêmeas Siamesas agradece apoio 
que recebeu nos momentos difíceis
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O estádio de esportes ‘Raphael 
Cavalin’, recentemente, passou 
por uma série de melhorias e ade-
quações. Para entrega da reestru-
turação a Prefeitura de Valentim 
Gentil, por meio do departamento 
de esportes e lazer, realizará a 
partir do dia 13 de julho o cam-
peonato de minicampo.

 No total, disputarão 14 
equipes do município, sendo 
que os quatro primeiros colo-
cados receberão prêmios. As 
rodadas serão realizadas aos 
sábados à tarde e aos domingos 
de manhã. “Além da entrega 
do espaço, conseguimos com 
este campeonato valorizar os 
nossos jogadores amadores, os 
nossos pratas da casa. Agrade-
cemos o empenho da secretaria 
de esportes e dos participantes 
em realizar essa competição”, 
comentou o prefeito Adilson 
Segura.

Para o secretário municipal de 

Prefeitura de Valentim Gentil 
promove campeonato de minicampo

O time de Fernandópolis che-
gou invicto na final da Copa Re-
cord de Futsal Feminino, depois 
de seis vitórias consecutivas. 
Mesmo com muita garra e dedi-
cação, o grupo foi derrotado por 
2 a 1 pela equipe de Araçatuba na 
final, que aconteceu no sábado, 
29 de junho, no ginásio Valdemar 

de Falchi, na cidade de Itajobi, 
às 17h. 

Os gols de Araçatuba foram 
marcados por Bruninha e Karen 
no primeiro tempo da partida. Já 
Fernandópolis anotou o seu gol 
no segundo tempo, com Bianca. 
Criado em 2019, o time de Fer-
nandópolis já começa a acumu-

lar bons resultados. Em janeiro 
as meninas disputaram a Copa 
Ótica Jales e também ficaram 
com a prata.

A Copa Record TV de Futsal 
contou com 14 equipes partici-
pantes na categoria feminina. O 
time de Fernandópolis, apoiado 
pela Secretaria Municipal de Es-

portes e Lazer, foi coordenado 
pelo técnico Fernando Pegolo, 
com apoio e organização das 
atletas Natane Gabriela Apare-
cida Carvalho e Lana Stefanne 
Padilha.

“Ficamos muito felizes em 
chegar até a final, que porventu-
ra era para ser nossa. Perdemos 

de 2x1 para as atuais campeãs, 
mas tivemos chances de empa-
tar”, disse Natane Gabriela Apa-
recida Carvalho, ala esquerda 
do time. 

“Nosso sentimento é de en-
trega e saímos com a cabeça 
erguida. Lutamos até o final e 
fizemos o que foi proposto por 

nosso treinador. O time de Ara-
çatuba treina há mais tempo e 
sabíamos das dificuldades que 
enfrentaríamos, mas erramos 
muitos gols na final e isso custou 
o título. O dia da final vai ficar 
como aprendizagem, enfrenta-
mos uma grande equipe”, disse 
a atacante Maria. 

Fernandópolis é vice-campeã da Copa Record TV de Futsal

Município conquistou as premiações de artilheira da competição, goleira menos vazada e melhor atleta da final

Com 100% de aproveitamento 
nas quadras, a equipe Sub 17 de 
basquete de Fernandópolis segue 
invicta na Copa Monte Líbano. A 
última vitória do time aconteceu 
no final de semana, quando os 
meninos venceram a equipe de 
Paranaíba pelo placar de 132 a 
54.

Firme na liderança da Copa 
Monte Líbano, com 4 vitórias em 
4 jogos disputados, o time de Fer-
nandópolis também segue invicto  
na  ‘Liga de Ribeirão Preto’, com 

6 jogos disputados, sagrando-se  
vitorioso em todos. 

A próxima importante partici-
pação dos atletas, sob o comando 
do técnico Paulão, será nos Jogos 
Regionais, sediado em Andradi-
na, que começam no final desta 
semana. O basquete fernando-
polense estreia nas quadras já 
na sexta feira, dia 05, contra o 
time de casa.

Neste período de Jogos Regio-
nais, tanto a Copa Monte Líbano 
quanto a ‘Liga de Ribeirão’ dão 

uma pausa nas competições e 
retornarão os campeonatos so-
mente no mês de agosto, com 
disputas que seguem até o final 
no ano.

Satisfeito com mais um resul-
tado, o coordenador técnico da 
equipe, Rodrigo Garcia, destacou 
o comprometimento da equipe. 
“Nossos meninos são muito de-
dicados e disciplinados, estamos 
confiantes em bons resultados 
em todas as nossas disputas”, 
comentou.     

Invicto em campeonatos, basquete de Fernandópolis
se prepara para estrear nos Jogos Regionais

Um esporte dominado pelos 
homens, tem ganhado cada vez 
mais a participação de mulhe-
res, que lutam por seu espaço de 
destaque também no futebol. Em 
Fernandópolis, o projeto “Bom 
de Escola, Bom de Esporte” 
atende hoje cinco meninas, com 
idades entre oito e 12 anos, nos 
treinos realizados no campo “Fer-
nando Branco”, no bairro Vila 
Veneto, sob o comando do téc-
nico Rubens Francisco da Silva, 
o “Rubão”. Além delas, outras já 
procuraram o professor interes-
sadas em participar.

Hoje, elas treinam de segunda e 

quarta-feira, às 17h, junto com os 
meninos, até que haja uma quan-
tidade adequada para a formação 
de dois times femininos e seja 
possível jogar. “Elas são muito 
dedicadas, muitas delas até mais 
que os meninos”, disse Rubão.

O treinador falou ainda que 
a participação das meninas no 
futebol precisa ser incentivada. 
“Acredito que por ser cultural-
mente um esporte de força, as 
famílias dão pouco incentivo para 
as meninas praticarem o futebol. 
Precisamos mudar isso, já que é 
um esporte como qualquer outro, 
que prepara o ser humano a viver 

coletivamente e melhorar sua a 
qualidade de vida”.

Rubão contou que a Copa de 
Mundo de Futebol Feminino que 
está em andamento vai chamar 
mais atenção das meninas para 
a prática do esporte. Ele disse 
que já cresceu a procura delas 
pelas aulas da escolinha que co-
ordena. “Eu acompanho a sele-
ção feminina de futebol e com 
a visibilidade que a mídia está 
dando nesta Copa e as equipes 
profissionais montando grupos 
para competições nacionais vai 
aumentar bastante o interesse por 
parte das meninas”, disse Rubão.

esportes e lazer, com a reforma 
será possível realizar diversas 
competições durante o ano. “O 
campeonato de minicampo abre 
uma série de competições que 
queremos realizar. Terá espaço 
para campeonatos envolvendo 
todas as idades. A nossa ideia é 
incentivar a prática esportiva e 
fazer com que o nosso público se 
sinta prestigiado”, disse Gilmar 
Sobrinho.

“Aproveitamos para convidar 
toda a comunidade para torcer 
para as equipes de Valentim Gen-

til no estádio”, convidou Gilmar.
REFORMA E ADEQUA-

ÇÕES: O Estádio Municipal 
de Esporte ‘Raphael Cavalin’ 
recebeu o apoio da Deputada Es-
tadual Analice Fernandes, que 
destinou R$220 mil reais para as 
adequações do estádio. Entre as 
melhorias estão a reconstrução 
de parte do muro ao entorno do 
estádio, reforma das arquiban-
cadas, construção de banheiros 
para melhorar acessibilidade de 
deficientes, reforma de vestiários, 
entre outros. 

Cresce a presença de meninas em escolinha de futebol

Treinador acredita que Copa do Mundo feminina vai atrair mais mulheres para o esporte
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ATOS OFICIAIS

No sábado, 29 de junho, a equi-
pe de Basquete Master de Jales 
(40+) entrou em quadra pela 5ª 
rodada da IV Copa Monte Líba-
no de Basquete/Liga Regional. 
A equipe jalesense já estava na 
liderança da competição, mas, 
no saldo de cestas, acabava na se-
gunda colocação geral da tabela, 
atrás de uma das equipes anfitriãs 
do torneio, a de Monte Líbano.

O confronto jalesense do últi-
mo sábado foi contra equipe de 
Ilha Solteira, atual vice-campeã 
da competição. Com o firme ob-
jetivo de vencer e continuar no 
topo da tabela, a equipe jalesense 
começou o jogo com bastante 
ímpeto, indo para cima do adver-
sário. Porém, os ataques jalesen-
ses acabavam não convertidos 
e o time acabou descuidando 
da defesa, possibilitando que o 

adversário fechasse o primeiro 
quarto da partida com o placar 
de 19 x 14 a seu favor.

Já no segundo quarto, a equipe 
de Jales buscou equilibrar sua 
defesa e atacar com mais efici-
ência, resultando em um placar 
de Jales 22 x 21 Ilha Solteira e o 
fim do primeiro tempo totalizan-
do 36 para Jales contra 40 para o 
adversário.

No terceiro quarto a equipe de 
Jales postou-se melhor em qua-
dra e conseguiu converter mais 
ataques, além de melhor conse-
guir frear o ataque adversário, 
resultando em um placar de 23 x 
15 para Jales. 

O último quarto da partida não 
foi diferente; Jales conquistou 20 
pontos contra 14 do adversário, 
e fechando o placar da partida 
em 79 x 69.

Conquistando a 5ª vitória se-
guida, invicta, e, no outro con-
fronto, tendo as duas equipes 
anfitriãs se enfrentado, sendo que 
até então a líder acabou derrota-
da, a equipe de Jales assumiu a 
ponta da tabela também em saldo 
de cestas.

Pela equipe jalesense jogaram 
e pontuaram Washington Maia, 
Gustavo Silva (6), Dallmer Assis 
(4), Sérgio Amorim (6), Osval-
do Landim Jr. (3), Paulo Silva 
(18), Carlos Birigui (24), Cláudio 
Andrade, Rodrigo Rigolon (11) 
Fábio Galan (6), José Guimarães 
Júnior (1), Alessandro Santos e 
Adagoberto Navarro (T). 

A equipe de Basquete Master 
de Jales tem o apoio da Secreta-
ria Municipal de Esportes, Cul-
tura e Turismo da Prefeitura de 
Jales.

Invicto: Basquete de Jales conquista 
quinta vitória consecutiva

A equipe de Basquete Master de Jales segue invicta na competição

No sábado, 29 de junho, a equi-
pe de Handebol Jales foi até a 
cidade de Osvaldo Cruz disputar 
mais uma etapa da Liga Regio-
nal de Handebol do Estado de 
São Paulo, a LRHESP. Apesar 
dos desfalques do time adulto, 
as atletas dos times infantil e mi-
rim substituíram as jogadoras e 
conseguiram subir de categoria, 
jogando de igual para igual. 

Mesmo com a diferença de ida-
de as meninas garantiram mais 
uma vitória para o time adulto, 
em um embate contra a cidade 
de Lucélia. Resultado: 20 x 11.  

A equipe adulta feminina fecha 
o primeiro semestre com 66,6% 
de aproveitamento. São quatro 
vitórias e duas derrotas.

Os atletas terão uma pausa para 
se dedicarem aos Jogos Regio-
nais, que serão realizados em An-
dradina do dia 4 a 12 de julho. O 
Handebol vem brilhando a cada 
disputa. A Prefeitura de Jales, 
por meio da Secretaria de Espor-
tes, Cultura e Turismo apoia os 
jogadores e garante a total par-
ticipação dos atletas jalesenses 
nas competições que participam. 
“Fico muito feliz pelas meninas 

mais novas jogarem no time adul-
to e conseguirem uma ótima par-
tida e garantir mais três pontos 
para Jales, agora é trabalhar e fo-
car nos Jogos Regionais, já que 
temos metas de trazer medalhas 
e garantir vaga nos Jogos Aber-
tos, tanto no feminino quanto no 
masculino”, ressaltou Eduardo 
Matheus, o Du Bola, treinador 
dos times do Handebol Jales. A 
próxima rodada da Liga Regional 
de Handebol do Estado de São 
Paulo onde os times Jalesenses 
participarão será em Jales, no 
sábado, 03 de agosto.

Apesar do desfalque, as atletas dos times infantil e mirim triunfaram sobre o time de Lucélia

Equipe feminina do Handebol entra em
quadra em mais uma etapa da Liga Regional

A Prefeitura Municipal de Ja-
les, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes, Cultura e 
Turismo vai apoiar a realização 
do 2º Torneio de Bets de Jales. 
A competição, mais uma vez, 
terá como principal objetivo 
resgatar as brincadeiras que 
eram praticadas por crianças 
em praças e ruas.

O evento esportivo ocorrerá 
no domingo, dia 7 de julho, no 
residencial Maria Gabriela, com 
início às 8h e término previsto 
para às 17 horas. Haverá pre-
miação com troféus e dinheiro 

para os primeiros colocados.
O organizador Eduardo 

Bayhaka acredita na valorização 
do esporte e também da cultura 
regional, possibilitando o conta-
to com esta brincadeira popular, 
que deixou de ser praticada nos 
últimos anos.

O esporte também que tam-
bém é conhecido como Taco, 
tem como objetivo principal do 
jogo para a equipe rebatedora, 
fazer pontos cruzando os tacos 
no meio do campo, enquanto 
para a equipe lançadora é tentar 
derrubar um dos alvos da equipe 

adversária, assim se trocando de 
posição com a equipe lançado. 

Interessados em participar 
deverão colaborar um quilo 
de café no ato da inscrição que 
custa R$ 20,00. O produto será 
revertido para o Fundo Social 
de Solidariedade. As inscrições 
devem ser feitas na Augusta 
Caps ou Tropicale Sorvetes.  
Mais informações podem ser 
obtidas pelos telefones (17) 
36213346 ou 36320117. No 
dia e local do evento serão co-
mercializados refrigerantes e 
cachorro quente.

2º Torneio de Bets de Jales será no
Residencial Maria Gabriela neste domingo

2º Jales Bets será realizado neste domingo, dia 7, no Residencial Maria Gabriela em Jales
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A Região Turística Maravi-
lhas do Rio Grande esteve par-
ticipando na semana passada da 
18º edição do Salão São Paulo de 
Turismo, uma feira que reúne os 
melhores destinos turísticos do 
Estado de São Paulo e é o grande 
encontro dos melhores lugares 
para se conhecer no Estado. O 
evento foi realizado no Centro 
de Eventos São Luís na cidade 
de São Paulo, nos dias 26, 27 e 
28 de junho.

A região hoje é composta pelos 
14 municípios; Cardoso, Fer-
nandópolis, Guarani D’Oeste, 
Indiaporã, Macedônia, Meri-
diano, Mira Estrela, Ouroeste, 
Pedranópolis, Paulo de Faria, 
Populina, Riolândia, Valentim 
Gentil e Votuporanga.

O Salão SP é considerado o 
maior evento de turismo do Es-
tado. Ele conta com demonstra-
ções culturais e gastronômicas, 
além de reunir gestores públicos, 
turismólogos, imprensa especia-

lizada, agentes e operadores de 
viagens em suas salas de congres-
so onde sempre são discutidos 
assuntos atuais do turismo com 
profissionais renomados.

O estande montado pela região 
foi destaque no evento, envol-
vendo o público com tecnologia, 
gastronomia, material gráfico, 
visual e atendimento organizado. 

Para o vice-presidente da RT, 
Edson Genari, o Salão São Paulo 
de Turismo se trata de uma gran-
de oportunidade dos municípios 
do interior se apresentarem como 
destino turístico no estado e no 
Brasil: “esta é uma feira de bons 
negócios e tem como foco reu-
nir compradores e vendedores, 
sendo eles os agentes e opera-
dores de viagens, além dos em-
preendedores de turismo, donos 
de hotéis, resorts, franquias de 
restaurantes, pousadas, parques 
temáticos e outros. Através des-
tes eventos podemos fomentar 
o nosso turismo e divulgar com 

exclusividade os nossos novos 
roteiros, trazendo um novo olhar 
para as nossas cidades,” salientou 
o Genari.

Visitado por várias autorida-
des, a região foi elogiada pelo 
Secretário Estadual de Turismo, 
Vinicius Lummertz e também 
pelos deputados estaduais, Car-
lão Pignatari e Itamar Borges. O 
estande também recebeu a visita 
dos presidentes da AMITESP, 
Daniela de Cássia e Jarbas Fa-
voretto, da AMITUr.

Nos próximos dias o grupo se 
reunirá na cidade de Valentim 
Gentil e pontuará os resultados 
da participação no evento e as 
próximas ações da região. Já com 
mês definido, em novembro, o 
“Maravilhas” realizará a 2º Feira 
e Congresso de Turismo na cidade 
de Fernandópolis. Logo toda pro-
gramação será divulgada.  Aces-
se o site e as redes sociais da RT 
Maravilhas do Rio Grande https://
maravilhasdoriogrande.com.br/ 

Região Turística Maravilhas 
do Rio Grande é destaque no 
Salão São Paulo de Turismo

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 014/2019

EDITAL RESUMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para 
conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação, na 
modalidade PREGÃO PRESENCIAL sob nº 014/2019 – Processo 
Licitatório nº 069/2019 – Processo Administrativo nº 081/2019, 
tipo MENOR PREÇO, com as seguintes características: OBJETO: 
Aquisição em até a quantidade de Massa Asfáltica Quente CBUQ - 
Concreto Betuminoso Usinado a Quente, para atender a Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Públicos, conforme Edital e seus 
Anexos – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: 
dia 24 de julho de 2019, às 09h00min, no Setor de Licitações do 
Município – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões 
Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, 
estarão disponíveis gratuitamente para os interessados, através 
do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria 
de Administração e Planejamento. Informações pelo telefone 
(17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras 
publicações referentes a este processo deverão ser acompanhadas 
exclusivamente no Mural de Publicações do Paço e/ou através do 
Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico 
www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: TESOURO DO MUNICÍPIO
Indiaporã-SP, 5 de julho de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
PREGÃO PRESENCIAL Nº 015/2019. PROCESSO Nº 

049/2019. O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de 
Macedônia-SP. OBJETO: Fornecimento de Cestas Básicas para 
distribuição gratuita na Assistência Social desta Municipalidade, 
com entregas parceladas mensalmente conforme requisição, 
sendo todos de 1º qualidade, de acordo com o comercializado 
nos estabelecimentos comerciais, conforme quantidades especi-
ficadas em anexo II. EDITAL: Poderá ser retirado pessoalmente 
ou no site: www.macedonia.sp.gov.br. CADASTRO EXIGIDO: 
Da Prefeitura Municipal de Macedônia. RECEBIMENTO E 
ABERTURA DOS ENVELOPES: DIA 23/07/2019, às 09:00 
Horas. LOCAL: Sala de Reunião – Prefeitura Municipal – Pra-
ça José Princi, 449 – Macedônia – SP. DATA DA ENTREGA E 
ESCLARECIMENTOS: Praça José Princi, 449 – Centro – Ma-
cedônia-SP, horário de expediente. Fone/Fax (017) 3849.1162. 
Custo: nihil. Macedônia, 05 de Julho de 2019. Lucilene Cabreira 
Garcia Marsola - Prefeita Municipal.

ATOS OFICIAIS

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!
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